

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711066 - TALENTA NUGROHO SURYANTO MAHARDHIKA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	diawal sebaiknya menjelaskan dulu maksud tujuan kedatanganmu, kemudian ya sebaiknya basa basi dulu jangan langsung tiba2 tanya tanya2, pasien tampak sibuk dg hp nya harusnya direspon apakah dia sibuk atau tidak, kita mengganggu atau tdiak
PEMASANGAN EKG	tdk meminta/ mengkonfirmasi apakah pasien memakai alat/ perhiasan yang mengandung logam/ sejenisnya. tdk membersihkan alat elektrode setelah digunakan
PEMASANGAN KATETER	cuci tangan tidak WHO. bungkus bekas pakai kok dibuang ke baskom berisi klorin? yang harus direndam dahulu diklorin apa saja dek? tidak meminta pasien untuk rileks. tidak memasang perlak dibawah bokong pasien. tidak mengecek kunci urine bag. pelan-pelan ya dek saat memasukkan selang kateter, kalau begitu pasien sangat kesakitan. tidak cuci tangan WHO setelah tindakan.
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pemeriksaan Inspeksi regio kostovertebralis dan suprapubik tolong dilakukan juga ya, Perkusi: posisi tangan kanan dalam melakukan perkusi kurang diangkat Palpasi: dalam melakukan palpasi dalam tangan kurang menekan, selain itu kurang istematis juga uruttannya, pemeriksaan bimanual ginjal tangan kurang menekan.Komunikasi sudah baik. Dalam melakukan px an nyeri ketok sebaiknya baju pasien bagian belakang juga dilepas
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	tidak meyiapkan senter dan stetoskop sebelum pemerksaan, inspeksi leher kurang tepat (edema?) tambahkan lg simetrisitasnya,saat inspeks blm meminta pasien untuk menelan,tidak meminta pasien untuk rileks dan merespon apabila terasa nyeri saat palpasi,palpasi kel tiroid blm meminta pasien untuk rileks dan ekstensi
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	sebaiknya melakukan pemeriksaan thorax posterior terlebih dahulu. pengembangan paru seharusnya saat pemeriksaan thorax posterior, bukan anterior. kurang sistematis, beberapa hal ada terlupa, kemudian ingat.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	hanya melaporkan frekuensi nadi dan frekuensi napas